



森小学校だより

平成27年3月2日

学校だより NO12



節目の時期を大切に

校長 浦野 進一

校長室の窓越しから庭木を見渡すと、いつの間にか木々の新芽が膨らみ始めています。3月を迎えて、日の出の時刻も少しずつ早まり、春らしさを感じられるようになってきました。

森小学校においては、3学期も残りわずかとなり、本年度を振り返る時期になりました。多くの学校行事やPTA活動などを予定通り行うことができ、保護者や地域の皆さんの御支援と御協力にたいへん感謝しております。

学校では、3月2日(月)に最上級生に感謝の気持ちを伝える「6年生を送る会」を行い、年度末に向けて19日(木)の修了式、20日(金)の卒業証書授与式へとこれから進んでいきます。

そこで、4月からこれまでの学校の主な歩みを月別に拾ってみました。

4月：1年生65人を迎えた入学式、全校367人で新年度がスタートしました。

「1年生を迎える会」では6年生と手をつないで入場し、森小に仲間入りです。

5月：赤青対抗リレー大会に向けて、運動場ではバトンの練習に一生懸命取り組む姿があちこち見られ、当日はどの学年も熱戦が繰り広げられました。

6月：交通安全リーダーと語る会では警察官やPTAの方と話し合いができました。

森っ子フェスタでは保護者や園児を迎え、協力して出し物に取り組みました。

7月：森町水泳大会が本校のプールで行われ、6年生が練習の成果を発揮しました。

8月：28日から2学期がスタート。保護者の皆さんの協力でスムーズな引き渡し訓練ができ、愛校活動では側溝掃除や草取りなど校内が大変きれいになりました。

9月：4年生は袋井・森地区音楽発表会に向けて、「RUN」と「友だちだから」の2曲を精力的に練習し、6年生は熱心に陸上大会の出場種目に取り組みました。

10月：秋空のもと、赤組も青組も、各種競技に応援にカー杯取り組み、スローガンの「パワー全開 笑顔満開 仲間と共に完全燃焼」が達成できた運動会でした。

11月：2泊3日の観音山宿泊訓練で、5年生は山頂登山や冒険ラリーなどを通して、自主性や協力の大切さを体感し、6年生は修学旅行でスカイツリーに登ったり都会の人の多さに驚いたり、上級生にとっての思い出の行事が続きました。

12月：目標順位やベストタイムをめざし、最後まで走りきった持久走記録会でした。

体育館でのバザー、しめ縄づくりとPTA活動が続き、多くの人で盛況でした。

1月：長なわ集会では、3年1組と4年1組がそれぞれ342回の大会新記録でした。

2月：入学説明会(1日入学)では、年長園児を迎えて1年生がお世話をしました。愛校活動では、運動場の土入れや窓ふき、廊下の表示と6年生も活躍しました。

いかがでしょうか。節目となるこの時期に、卒業する6年生は中学に向けて、在校生はそれぞれ一つ上の学年に向けて、児童一人一人がこの一年間の成長を確かめ、さらに充実した日々を送ってほしいと思っています。

学校だよりも、本年度は今月号が最終となります。皆様方の御支援・御協力をいただき、ありがとうございました。来年度もどうぞよろしくお願いたします。



行事予定

2日 (月)	B5日課 6年生を送る会	12日 (木)	B4日課 (1~4年生) 卒業式予行 (5・6年生)
3日 (火)	A4日課	17日 (火)	学級裁量
4日 (水)	B5日課 通学班会 集団下校	19日 (木)	A3日課 修了式 卒業式準備
5日 (木)	B5日課 非常食持ち帰り	20日 (金)	卒業証書授与式
7日 (土)	森町教育顕彰式	23日 (月)	教材選定委員会
9日 (月)	B5日課	26日 (木)	PTA 会計監査
10日 (火)	読書タイム	27日 (金)	送別式 森町離任式
11日 (水)	さわやかトーク		

教育委員会表彰

3月7日(土)に森町文化会館で森町教育顕彰式があります。これは、町の教育や文化の振興に功績のあった個人・団体を表彰するものです。小・中学生の場合は、スポーツや文化振興で輝かしい成績をおさめた子どもたちを対象に表彰されます。

今回、本校からも3人の児童が表彰されます。夢や目標に向かって一心に努力してきた成果が認められたことは、子どもたちにとって大きな励みになるものだと思います。夢の実現に向けて励まし、御支援いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

【教育委員会表彰を受ける子】

氏名	学年	功績内容	
長島 未桜さん	4年	磐周読書感想文コンクール 課題図書の一部	特選
長田 野乃さん	5年	磐周読書感想文コンクール 課題図書の一部	特選
竹下 綾さん	6年	静岡県幼少年女性防火委員会 防火ポスターコンクール 少年の部	金賞

～愛校活動ありがとうございました～

2月14日(土)、保護者・児童合わせて142人の協力のもと、愛校活動が実施されました。6年生にとっては、あと27日間の小学校生活となります。どの子も新たな旅立ちへ思いをはせつつ、6年間の感謝の気持ちをもって一生懸命活動をしていました。保護者の皆様にも大変丁寧に校内の環境整備をしていただきました。ありがとうございました。



グラウンドの低くなっているところに土(スクリーニングス)を入れていただきました。



日頃できない窓ふきを丁寧にやっていただきました。



廊下の中央線を引き直していただきました。



早朝から多くの保護者の皆様に御協力をいただきました。